



En audiencia de trabajo

Gobierno Regional y Parque del Estrecho exploran oportunidades de trabajo colaborativo en beneficio de la comunidad

● Convenios de transporte, posibilidad de incrementar visitas escolares y la posibilidad de trabajar proyectos para abastecer de servicios públicos a la zona son parte de las ideas evaluadas en el productivo encuentro.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

La visita al Parque del Estrecho, conocido también como "Fuerte Bulnes", es sin duda uno de los paseos más concurridos en la región y el de principal relevancia desde lo patrimonial en la comuna de Punta Arenas.

El recorrido por los senderos, los imponentes torreones, la impactante conformación del Fuerte Bulnes y la comodidad y modernidad del centro de visitantes son solo algunos de los atractivos que hacen que actualmente, tengan un promedio de visitas anual de aproximadamente 45.000 personas.

Dada la magnitud de su impacto para la industria turística a la par del invaluable

significado que combina espacios naturales con paisajes majestuosos y un gran valor patrimonial, cobra sentido que su equipo directivo, encabezado por la gerente general del parque Ximena Castro, gestionaran una reunión propositiva con el Gobernador Regional, Jorge Flies, con la intención de explorar ideas de colaboración para el fortalecimiento de este espacio.

Enfoque social

"Aproximadamente, cada año recibimos 45.000 visitantes, de ellos, el 10% cuentan con entrada liberada. Nosotros tenemos convenios con liceos, trabajamos con grupos que se encuentran en vulnerabilidad social" señaló Castro, priorizando la labor social que pretenden potenciar desde el

trabajo colaborativo con las autoridades.

"Queremos trabajar de forma estrecha, con el Gobierno Regional y en este caso estuvimos viendo cómo hacer alianzas estratégicas, por ejemplo, a través de convenios, con colegios, con liceos, para los estudiantes, para que puedan conocer la historia, el patrimonio de nuestra región" afirmó la gerente del parque.

Servicios básicos y transporte

En la conversación sostenida entre las partes, el gobernador Flies tomó en cuenta también otras necesidades que afectan tanto al parque como las zonas aledañas y su funcionamiento en general.

"Lo que si nos han manifestado es que obviamente por

la distancia, estos 60 kilómetros que nos separan del Fuerte Bulnes, la operación, el recurso humano que tiene que estar allá, el gasto básico, tener luz en base a generadores, camiones aljibes para el agua potable, es un costo muy alto que no se alcanza a solventar con la operación" relevó Flies, destacando que su intención será la de apoyar en las conversaciones con Edelmag para potenciar trabajos que permitan llevar energía eléctrica no solo al parque sino a los sectores aledaños, así como la intención de hablar con la Seremi de Transportes para ver la factibilidad, especialmente en temporada estival, de habilitar unidades que faciliten el acceso a magallánicos y turistas a estos sectores más apartados al extremo sur de la comuna.



En la audiencia el equipo gerencial del Parque del Estrecho compartió con el Gobernador Flies ideas para trabajar iniciativas de carácter social.